



#SONORA

Comisión investigará asesinatos

EL PLAN DE LA CFE ESTABLECERÁ CONDICIONES DE SEGURIDAD PARA SUS TRABAJADORES

POR ANTONIO BAUTISTA Y GERARDO MORENO

ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) creó una comisión de alto nivel que cumplirá dos objetivos: investigar la muerte de dos trabajadores en Sonora, y establecer las condiciones para la seguridad de los trabajadores.

Manuel Bartlett, director de la CFE, calificó de "terrible" el acontecimiento y lamentó la muerte de dos trabajadores que laboraban, dijo, en restituir el sistema eléctrico en pequeños poblados de la sierra de Sonora.

Detalló que se estableció una comisión de investigación y establecimiento de condiciones especiales para la seguridad de los trabajadores de la CFE, que en ocho días deberá entregar un informe que establezca las causas que originaron la muerte

PREPARAN REPORTE FINAL

• Tres personas de la CFE fueron asignadas para ser los comisionados.

• A los trabajadores les dispararon desde la cima de los cerros.

2

VEHÍCULOS ATACADOS; UNO FUE INCENDIADO.

de los trabajadores. Derivado de estas conclusiones, se establecerán mecanismos y protocolos de seguridad.

El delegado en Sonora de la FGR, Francisco Sergio Méndez, explicó que a los trabajadores les dispararon desde la cima de los cerros. Confirmó que los dos sobrevivientes están bien de salud y que se salvaron porque se ocultaron en el monte. Dijo que, en su declaración, indicaron que en el kilómetro 167 de la carretera Hermosillo-Yécora, uno de los tripulantes bajó a hacer sus necesidades fisiológicas y ahí fue cuando les dispararon. 🗨️

4

TRABAJADORES AGREDIDOS; DOS MURIERON.